

Neue Web-Seite

10.09.2007 10:10 | [0 Kommentare](#)

Hallo und herzlich Willkommen im FG-Blog!

Die neue Web-Seite ist jetzt so weit fertig und ich schreibe meinen ersten Beitrag. Ich hoffe das Design gefällt und verspreche noch weitere Verbesserungen und Inhalte einzufügen. Grundsätzlich möchte ich die Seite aktueller halten und auch anderen Mit-FG'lern die Möglichkeit geben Inhalte selbst einzufügen, daher ist diese Seite erstmals dynamisch mit einem Web-Content-Management-System erstellt. Um genau zu sein mit WordPress 2.2.3 DE-Edition (hot!), so viel zur Technik.

In diesem Blog möchte ich versuchen immer Aktuelles und Trainingsgeschehen kurz festzuhalten und die Außenwelt zu informieren.

Ansonsten noch viel Spaß mit der Seite...

Gruß
Florian

PS: Über positives und konstruktives Feedback freue ich mich ;-) info@formationsgemeinschaft.net